
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RI会長      バリー・ラシン 

D.2520 ガバナー    田中 堯史 

仙台南ＲＣ会長    鈴木 俊一 

例 会 場  仙台国際ホテル 
例 会 日  毎木曜日 12:30～13:30 
事 務 所  〒980-0021 

仙台市青葉区中央四丁目 6－1 
         TEL．223-3652 FAX．223-3662 
ﾒ ｰ ﾙ ｱ ﾄ ﾞ ﾚ ｽ  sendaisr@star.ocn.ne.jp 
会 長  鈴木 俊一 
副 会 長  和田 達雄、松良 千廣 
幹 事  高橋 玲二 
プログラム  佐々木利晃 日置 道隆 西尾  章 
情報委員会   山下 晴輝 

本日の予定 
 

株式会社青葉環境保全 

代表取締役 佐藤 仁 会員 

「自分は何屋？」 
 

 

次回（4月 11日）の予定 
 

移動夜間例会 

「藤沢ロータリークラブ交歓会」 
 

於.東洋館 

  
 

予 定 

4月 11日 藤沢ＲＣ交歓会 

4月 12日 藤沢ＲＣ交歓会≪近郊観光≫ 

4月 20日 会長・幹事会、RI会長代理晩餐会 

4月 21日 地区大会 

5月 2日 休会（クラブ定款第 6条 1-Cにより） 

5月 9日 定例理事会 

     松良酒場（家庭集会） 

5月 13日 合同幹事会 

5月 19日 地区研修・協議会 

5月 25日 植樹祭＆収穫祭 2019 

 

 

 

 

 

 
 

出席率 会員数４０名    

３月 ７日 ７２．５０％ 

３月１４日 ８０．００％ 

３月２８日 ５５．００％（４月３日現在） 

 

週 報 

 

２０１８－２０１９年度 (№.３２）第２９８７回例会（平成３１年４月４日） 

先週のゲスト・ビジター（３月２８日） （敬称略） 

なし 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度ニコニコボックス状況 
 

前回の合計額   ２６，０００円 

今年度累計額  ６５１，３０４円 
 

 

 

 

４月「母子の健康月間」 

４４４月月月ロロローーータタタリリリーーーレレレーーートトト   ＄＄１１==￥￥１１１１００   

お誕生日おめでとうございます 

４月 ８日  岩井 美和 会員 

４月 ９日  圖子 睦夫 会員 

４月１１日  高橋 玲二 会員 

４月１６日  熊谷 晴樹 会員 

４月２１日  山下 晴輝 会員 
（4/11移動夜間例会、4/18地区大会に振替のため繰上げ紹介） 

本 日 の M E N U ：中国料理 
 

 

◇豚トロ回鍋肉  ◇味付け椎茸と白身魚の燻製 白菜と蟹内子の煮込み  

◇茄子の挽肉詰め揚げ 大根ソーズ  ◇香の物 

◇海老焼売 魚介と春野菜の炒め  ◇鶏肉の蒸しスープ   

◇白飯  ◇杏仁豆腐 

ご結婚記念日おめでとうございます 

４月１７日  生田 弘明 会員 

４月１８日  佐々木利晃 会員 
（4/11移動夜間例会、4/18地区大会に振替のため繰上げ紹介） 

 



 

 

 いまさら聞けない、年金のはなし  
 

 

社会保険労務士法人めぐみ事務所 代表社員 特定社会保険労務

士 

大江広満会員 
 

年金制度の沿革、年金制度の趣旨・目的、老齢年

金制度を中心に卓話をさせていただきました。年金

制度そのものが、「貧困の防止」を目的としている

為、現役世代の報酬などと比べるとどうしても少な

い印象を受けてしまいます。所謂「もとがとれるの

か？」という議論に際しては、やはり長生きしてい

ただくことにつきるところですが、在職老齢年金や

年金の支給繰り上げ・繰り下げ制度をきちんと見定

め、自身のシニアライフプランに適合したかたちで

年金を受給したいものです。 

「年金制度は破綻しないか」などネガティブな印

象が多く取り上げられがちですが、世代間扶養制度

や国庫支出金の拠出

により 100 年間はそ

の制度を構築できるよう法で定めており、国が補償

した「金融保険商品（？）」という視点にたてば、

これ以上ない優良な制度でもあると言えるかもし

れません。 

少子高齢時代を迎えた現在、今後の年金支給開始

年齢の変更が検討される時がくるかもしれません。

人生100年時代というキャッチコピーが色々な方面

から聞こえて参りますが、年金と上手に向き合う為

に、まずは毎年誕生月に送付される「ねんきん定期

便」をきちんと読み込んでみてはいかがでしょうか。 
 

 

新入会員のご紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先週の例会報告 

3 月 14 日分 

熊谷 晴樹会員：なだ万の料理楽しみです。 

五十嵐 章会員：誕生祝ありがとうございました。先

週、当店で喜寿の祝を家族からしてもらいました。最

高の味に舌鼓を打ちました。当店のご発展を祈りま

す。 

佐藤 博美会員：久しぶりの参加です。宜しくお願い

致します。なだ万さん、いいですね。 
 

3 月 28 日分 

松良 千廣会員：地区の交換留学生を連れて白馬でス

キーをして来ました。全国 10 地区から集まり楽しん

で来ました。 

鈴木 俊一会員：①木坂様、ようこそおいでいただき

ました。大歓迎です！②仙台なだ万後の二次会会費余

剰金 10,000 円をニコニコにあてさせて頂きました。 

木坂 尚文 会員 

（職業分類）民事弁護士 

勤 務 先： ソレイユ総合法律事務所 

役  職： 代表弁護士 

生年月日： 昭和５０年９月９日 

家  族： 妻、子２名 

出身学校： 京都大学法学部 

趣  味： テニス 

推 薦 者： 山下晴輝会員、岩松正記会員 

和田 達雄会員・小松  優会員：東北フードマラソ

ン小松さんと走って来ました。朝から雪・風・曇って

晴れ、登り坂、下り坂、とにかく寒かった。東北地盤

の食材を食べながら、色々と経験できる楽しいマラソ

ンでした。ニコニコ。 

岩松 正記会員：先週の夜間例会ドタキャンして申し

訳ありませんでした。確定申告が終わらずすっかり忘

れておりました。ごめんなさい。 

高橋 玲二会員：バースデイのお祝いありがとうござ

います。 

熊谷 一也会員：本日、娘がハワイで 2 人だけの結婚

式を挙げています。私は呼ばれていませんが、ご祝儀

だけはたんまり取られました。幸せを願ってニコニコ

です。 

菊地 正弘会員：長男がこの春から大学進学で東京で

す。ニコニコですが、大変です。 

 



 


